



▲ 主催者代表・菊永会長あいさつ



▲ 優勝: 相浦機械労組チーム

▲ 会場風景



▲ 参加者全員で

1月29日（金）18:45～「佐世保地区労福協第6回ボウリング大会」を、西肥シルバーボウルにおいて、約70人の参加で開催しました。

最初に、菊永会長より主催者を代表して、挨拶を行い、競技注意事項等を説明し開会しました。表彰につきましては、優勝；Not payチーム（相浦機械労組）、準優勝：チーム東ヤンチーム（市職労）でした。この2チームは、県労福協ボウリング大会に出場いただく予定でしたが、準優勝のチーム東ヤンチームが都合が悪く、優勝：Not payチーム（相浦機械労組）と3位：チーム西畑チーム（市職労）に参加いただきました。参加された皆様交流も含めてお疲れさまでした。

編集後記：2016の春闘が始まりました。昨年に続き、ベア要求が行われ、今年も大手を中心、一部の産別で、有額の回答が示されました。今年も粘り強く頑張りましょう！

若年層セミナー開催



▲ 主催者代表・菊永会長あいさつ



▲ 全労済 堀江 直樹氏 ▲ 労金佐世保支店 川口 雅也氏

2月26日（金）18:30～労働福祉センターに於いて、53人の参加のもと、九州労金佐世保支店の川口雅也氏、全労済佐世保支所の堀江直樹氏の2人を講師にお願いして、若年層セミナーを開催しました。

講師からは、「お金について考えよう」人生の3大出費は、「住宅資金」「教育資金」「老後資金」、必要なお金の目安を知っておくことが重要。貯蓄は三角、補償は四角、家計の出口部分を小さくすることで、実質的な可処分所得の上昇効果が得られるなど、これからの中長期設計の参考になる有意義な講演をいただきました。参加された皆様大変お疲れ様でした。

福祉まつり基金を社会福祉協議会へ寄付



▲ 菊永実行委員長より中山会長へ寄附金の贈呈

2月29日（月）13:00～佐世保市社会福祉協議会に於いて、地区労福協菊永会長、労働金庫佐世保支店田添支店長、全労済佐世保支所坂田支所長、下嶽労金推進委員長、全労済県本部山中経営委員、労金阿納次長、鴨川事務局長、参加のもと、社会福祉協議会・中山恒夫会長へ、菊永福祉まつり実行委員会委員長より浄財5万円の寄附の贈呈を行いました。中山会長からは、感謝とお礼の挨拶がありました。

連合長崎 させぼ



J T U C
S A S E B O C H I K Y O

NO. 15
連合長崎 佐世保地域協議会
〒857-0851
佐世保市稻荷町2-28
Tel 0956-20-0565
Fax 0956-20-0567
Email:sasebo-rengo@hop.ocn.ne.jp
2016年3月15日
発行責任者：鴨川博明

2016春闘開始宣言集会



▲ 産別代表報告者 左から、馬場、関山、古川各代表



▲ 主催者代表・菊永議長あいさつ



▲ 菊永議長によるガンバロー三唱



▲ 報告を聞く参加者の皆さん

3月2日（水）18:30～労働福祉センターに於いて、2016春闘3・2闘争開始宣言佐世保地区集会を81人の参加のもと開催しました。

豊里副議長の開会の挨拶のあと、主催者を代表して、菊永議長は、「日本の経済状況は、先行きが不安な状況になっている。特に世界的な株安があって、日銀もそうだが、世界の主要銀行も対策を行っているが、改善が出来ていない。われわれが、2016春闘で賃上げを勝ち取って、デフレからの脱却を図り、経済の好循環をめざす闘いとしなければならない」と挨拶。

その後、連合本部・神津会長のビデオメッセージ、連合長崎の春闘方針などについて、鴨川事務局長より報告、続いて、自治労（佐世保市職労）馬場書記長、JR連合・関山議長、基幹労連（佐世保重工労組）古川執行委員より、3産別の取り組み方針の報告がありました。最後に、菊永議長のガンバロー三唱で集会を締めくくりました。春闘の他産別の取り組みが参考になる集会となりました。参加された皆様お疲れ様でした。

連合長崎地方委員会開催



▲連合長崎 森 光一会長挨拶



▲拍手で確認

▲森会長の音頭でガンバロー三唱

連合は、2月10日（水）14:00～、「連合長崎第40回地方委員会」を長崎市内にて役員含めて約90人の参加のもと開催しました。本村副会長の開会の挨拶。議長団に宮本委員（電力総連）濱田委員（自動車総連）の二人が選出され開会。森会長より春季生活闘争については、「自社のみならず産業全体での底上げ、サプライチェーン全体で生み出した付加価値の適正な配分を求めていた。働くもの全ての「クラシノソコアゲ実現」に向け力を結集しよう」また、そのためにも「第24回参議院議員選挙については、長崎県選挙区の候補はもとより、連合推薦の12人の比例区候補者全員の当選を果たすと、挨拶がありました。

その後、来賓あいさつ、1号議案～4号議案までの議案提案・採決が行われ、すべての議案について執行部提案どおり、採択されました。

鳴川副事務局長のアピール採択、本多副会長の閉会の挨拶があり、最後に森会長の音頭にて、ガンバロー三唱にて締めくくりました。

九州ブロックキャラバン引継集会



▲主催者代表 菊永議長挨拶



▲森会長挨拶

▲相川会長挨拶



▲集会宣言採択・大田副議長



▲菊永議長の音頭でガンバロー三唱

2月24日（水）18:30～島瀬児童公園（交番横）にて、「連合九州ブロック 2016 春闘キャラバン佐世保地区引継集会」を、約100人の参加のもと開催しました。

最初に、主催者を代表して、菊永議長より挨拶。続いて、引継ぎを代表して、連合長崎・森会長、連合佐賀・相川会長より、それぞれ挨拶をいただき、社民・民主政黨代表挨拶、大田副議長より集会宣言採択、菊永議長のガンバロー三唱で集会を終了しました。参加された皆様お疲れ様でした。

非正規・パート労働者支援センター佐世保・ライフサポートセンター佐世保・看板設置セレモニー開催



▲菊永議長挨拶



▲江口連合長崎副会長

▲樹田県労福協事務局長



▲看板設置来賓の皆様と

連合佐世保地協および地区労福協は、「非正規・パート労働者支援センター佐世保」および「ライフサポートセンター佐世保」の開所・看板設置セレモニーを、3月2日（水）18:00～、労働福祉センターにて40人の参加のもと行いました。

最初に、菊永地協議長より主催者を代表して挨拶、その後、連合長崎・江口副会長、県北振興局・園田労働課課長、県労福協・樹田事務局長の3名の来賓の皆様よりご祝辞をいただき、看板を設置してセレモニーを終了しました。ご参加をいただきました皆様、感謝申し上げます。ありがとうございました。



▲集会参加者全員で



▲本部逢見事務局長連帯挨拶



▲集会宣言採択・森会長



▲集会参加者 5100人でガンバロー三唱

連合九州ブロック連絡会および連合大分主催による「在日米軍基地の整理・縮小」と「日米地位協定の抜本見直し」を実現する1.30日出生台集会が、1月30日（土）13:00～大分県玖珠町河川敷で、約5100人の参加のもと開催されました。

連合佐世保地協、36人、北松ブロックより7人合計43人で参加。集会では、主催者挨拶を、連合九州ブロック・連合福岡高島会長、連合本部を代表して、逢見事務局長より連帯の挨拶。その後、沖縄国際大学非常勤講師の屋良朝博氏より講演、今後の取り組み方針の後、集会宣言採択を連合長崎森会長、連合大分佐藤会長のガンバロー三唱で終了しました。

参加された皆様大変お疲れ様でした。